
伊藤 達博 様 （エコリーダーコース平成２５年修了） 

 

メッセージ ----------------------------------------------------------------- 

これから受講をお考えのみなさまへ 

私は平成２５年度にエコリーダーコースを受講しました。 

普段の生活では、自身の性格上、ゴミの分別はきっちり行っていましたが、それ以外は

これといったエコ活動はしていませんでした。 

当初、本当に本プログラムを修了できるか不安がありましたが、無事修了することがで

きました。 

主な要因として、 

（１）講師の先生方の指導が丁寧で素人にもわかりやすかった 

（２）土日の開催で辛い部分もあったが、座学と野外学習がバランスよく構成されてい

て最後まで興味を持って取り組むことができた 

（３）クラスメートに既にエコ活動経験のある方がいたため、様々な情報を得ることが

できた 

ことが挙げられます。 

プログラム修了後、残念ながらリーダーとして目立った活動はできていません。 

しかしながら、本プログラムで学んだことを家族など身近な人へ伝えるだけでも十分価

値のあることだと感じています。 

もし、今、受講を迷われている方がいらっしゃれば、ぜひ一度挑戦してみることをおす

すめします。 

----------------------------------------------------------------------------- 


